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In a world where change and development are accelerating, data and 

information are no longer merely supporting tools—they have become 

the cornerstone of shaping smart, strategic decisions across successful 

institutions and diverse fields. This is the approach adopted by the Dubai 

Health Authority: accurately analyzing the current situation through 

data, identifying emerging trends, and planning proactively for a better, 

healthier future. 

في عالم يتسارع فيه التغيير والتطور، لم تعد البيانات والمعلومات مجرد أداة مساندة،  

جميع   لدى  الذكية  الاستراتيجية  القرارات  صناعة  في  الأساس  حجر  أصبحت  بل 

بدبي   الصحة  هيئة  منهج  وهذا  المجالات.  مختلف  وفي  الناجحة،  قراءة  لالمؤسسات 

 الواقع بدقة اعتماداً على البيانات لرصد الاتجاهات، ثم التخطيط لمستقبل أفضل.

Professor Alawi AlSheikh-Ali 

Director General 

Dubai Health Authority 

 أ.د. علوي الشيخ علي 

 المدير العام 

 دبي بهيئة الصحة  
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Data and information remain a fundamental pillar at the Dubai Health 

Authority, enabling us to identify opportunities, reduce risks, and 

enhance performance. From this perspective, this statistical book 

reinforces our ongoing developmental efforts and the exceptional 

transformations taking place in the era of digitalization and artificial 

intelligence. 

لاكتشاف الفرص،   دبي بتظل البيانات والمعلومات الركيزة الأساسية في هيئة الصحة  

وتقليل المخاطر، وتحسين الأداء. ومن هذا المنطلق، يأتي هذا الكتاب الإحصائي ليعزز  

والذكاء   الرقمنة  عصر  في  المتواصلة،  الاستثنائية  وتحولاتنا  التطويرية  جهودنا 

 الاصطناعي.

Fatima Abbas 

CEO, Strategy and Corporate Development  

 

 فاطمة عباس 

 المدير التنفيذي لقطاع الإستراتيجية والتطوير المؤسسي 
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 2024السنوي  الصحي  الكتاب الاحصائي 

 مقدمة: 

ف في تحديد المؤشرات الصحية والتخطيط المستقبلي للجهود والممارسات ظو  ات المتعلقة بالصحة هي الأهم، كونها تتعلق بصحة وسعادة أفراد المجتمع. كما ت  ئيتعد البيانات والإحصا

الإحصائيات  دبي على توفير هذه البيانات وب السياسات الصحية على مستوى الإمارة. حرصت هيئة الصحة    وإعداد وتطويرالصحية التي من شأنها تحسين الحالة الصحية لأفراد المجتمع  

 هذا العام على ثلاثة فصول تتمحور حول أهم الجوانب المتعلقة بصحة مجتمع إمارة دبي.  يركز ، والذي2024لإمارة دبي لعام السنوي ضمن الكتاب الإحصائي الصحي 

 

Health Statistical Yearbook 2024 

Introduction: 

Health-related data and statistics are of utmost importance, as they pertain to the health and happiness of community members. These data are utilized  in 

identifying health indicators, planning future health efforts and practices that will improve the health status of community members, as well as in the 

development of health policies at the emirate level. Dubai Health Authority has been keen to provide these data and statistics within the annual health statistical 

book for the emirate of Dubai for the year 2024, which this year focuses on three chapters addressing the most important aspects related to the health of 

Dubai’s population. 
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 ات الحيويةائيالفصل الأول: الإحص

شهور العام وحسب حالة المولود عند الولادة )حي/  الفئة العمرية والجنس و ات الحيوية عدد وتوزيع السكان وأعداد المواليد والوفيات وأماكنها وتقسيمها حسب  ئيتشمل الإحصا

 :الحيوية لهذا العام، يتضح أنالإحصائيات  وباستقراء  كما تشمل تطور الزيادة الطبيعية. ،ميت(

 . نسمة  3,655,000 حين بلغ 2023نسمة مقارنة بعام  208,600 بلغت نسمة، بزيادة 3,863,600 بلغ والذي 2024هناك زيادة بسيطة في عدد السكان في إمارة دبي خلال عام  ▪

حيث كانت هذه الزيادة ،  2023من السكان في عام    1000  لكل  فرد   29.6  بمعدل نمو بلغمن السكان، مقارنة    1000  لكل  فرد  57.1تمثل هذه الزيادة معدل نمو سنوي خام بلغ   ▪

كبر بين الفئات العمرية )  % من تلك الزيادة. 61.3( سنة وبنسبة  44 – 25بنسبة أ

% من غير الإماراتيين 81.2منهم  وهؤلاء المواليد كان % من تلك الزيادة،  18.1مولود حي تمثل    37,834هذه الزيادة في عدد السكان نتيجة لزيادة عدد المواليد أحياء بعدد  حدثت   ▪

 % من الإماراتيين.18.8مقابل 

 . %( شهرياً 10-% 7المواليد ما بين ) نسبة توتراوح ،داخل المستشفياتتمت منها % 99.88من تلك الولادات وجد أن   ▪

% من الإناث. حيث 46.2% من الذكور مقابل  53.8% من إجمالي الوفيات، منهم  12.7حالة وفاة من الإماراتيين وتمثل نسبة    548حالة وفاة، منها    4,331حدثت    2024خلال عام   ▪

 . 18.5من الإماراتيين إلى  10000بلغ معدل الوفاة لكل 

كثر وفياتهم 10.9من غير الاماراتيين الي    10000وبلغ معدل الوفاة لكل    .من الذكور  %76.5منهم  %،  87.3حالة وفاة بنسبة    3,783بلغ عدد وفيات غير الإماراتيين   ▪ . حيث كان أ

كثر وفيات الإناث في الفئة العمرية )50 – 30في الفئة العمرية )  +( سنة. 65(، وفي المقابل كانت أ
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Chapter One: Vital Statistics 

Vital statistics include the number and distribution of the population, numbers and places of births and deaths, their locations, and breakdowns by age group, gender, months 

of the year, and the condition of the newborn at birth (live/stillborn). They also include the development of natural increase. Extrapolating the vital statistics for this year, it 

becomes clear that: 

• There was a slight increase in the population of the Emirate of Dubai during 2024, reaching 3,863,600 residents — an increase of 208,600 compared to 2023, when 

the population was 3,655,000. 

• This increase represents a crude annual growth rate of 57.1 individuals per 1,000 population, compared to a growth rate of 29.6 individuals per 1,000 population in 

2023, The majority of this growth (61.3%) occurred within the age group of 25–44 years. 

• The increase in population occurred as a result of the rise in the number of live births, which reached 37,834  —  representing 18.1% of the total increase. Of these 

newborns, 81.2% were non-Emiratis versus 18.8% Emiratis. 

• Of those births, 99.88% took place in hospitals, with monthly birth rates ranging between 7% and 10%. 

• In 2024, a total of 4,331 deaths were recorded, including 548 deaths among Emiratis, representing 12.7% of total deaths — 53.8% of whom were male versus 46.2% 

female. The mortality rate among Emiratis reached 18.5 per 10,000 population. 

• The number of deaths among non-Emiratis reached 3,783, representing 87.3%, of which 76.5% were males. The mortality rate among non-Emiratis was 10.9 per 

10,000 population. The highest mortality among non-Emirati males was observed in the age group (30–50 years), while the highest mortality among females was in 

the age group (65+) years. 
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  TABLE( 1الجدول )

 2024سكان إمارة دبي حسب فئات )العمر/ الجنس( لعام 

DUBAI POPULATION BY (AGE & SEX) GROUPS 2024 

 فئات العمر 

 النسبة المئوية  المجموع  إناث ذكور

AGE GROUP 
MALES FEMALES TOTAL % 

4 -0 104,430 97,936 202,366 5.2 0 -4 

9 -5 97,245 99,559 196,804 5.1 9 -5 

14 -10 84,642 83,475 168,117 4.4 10 -14 

19 -15 65,828 60,594 126,422 3.3 15 -19 

24 -20 214,438 89,239 303,677 7.9 20 -24 

29 -25 472,764 169,893 642,657 16.5 25 -29 

34 -30 510,913 183,720 694,633 18.0 30 -34 

39 -35 364,665 153,271 517,936 13.4 35 -39 

44 -40 307,035 105,491 412,526 10.6 40 -44 

49 -45 202,629 60,305 262,934 6.8 45 -49 

54 -50 92,274 47,442 139,716 3.6 50 -54 

59 -55 73,385 30,237 103,622 2.7 55 -59 

64 -60 32,059 16,045 48,104 1.3 60 -64 

69 -65 14,616 7,050 21,666 0.6 65 -69 

74 -70 4,948 4,996 9,944 0.3 70 -74 

 + 75  6,029 6,447 12,476 0.3  + 75  

 TOTAL %100 3,863,600 1,215,700 2,647,900 المجموع 

 Percentage - %100.0 %31.5 %68.5 النسبة المئوية 

  End Year Statistics #SOURCE: DUBAI Data & STATISTICS –                             اية العام                              ت نهئياإحصا –  مؤسسة دبي للبيانات والإحصاء# المصدر:                                                 
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  End Year Statistics #SOURCE: DUBAI Data & STATISTICS –                                                                                                                 اية العام                              نهإحصائيات  –# المصدر: مؤسسة دبي للبيانات والإحصاء           
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CHART (1) DISTRIBUTION OF DUBAI POPULATION BY AGE GROUPS  2024
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  End Year Statistics #SOURCE: DUBAI Data & STATISTICS –                                                                                         اية العام                              نهإحصائيات  –# المصدر: مؤسسة دبي للبيانات والإحصاء 
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 TABLE( 2الجدول )

 2024المواليد )أحياء وأموات( بإمارة دبي حسب فئات )الجنس والجنسية( 

LIVE & STILL BIRTHS IN DUBAI BY (SEX & NATIONALITY) GROUPS 2024 

 المواليد
 

 المواليد أموات

 STILL BIRTHS 
 

 الموالـيد أحياء

LIVE-BIRTHS 

BIRTHS 

 NATIONALITY /SEX الجنسية / الجنس 

 إماراتي

 

 
 

 MALES 3,658 11 ذكور

EMIRATI  
 FEMALES 3,468 9 إناث

 TOTAL 7,126 20 مجموع 

 غير إماراتي

 

 
 

 MALES 15,887 79 ذكور

NON- EMIRATI 14,821 73 إناث FEMALES 

 TOTAL 30,708 152 مجموع 

 المجموع العام 

 

 
 

 MALES 19,545 90 ذكور

GRAND TOTAL 18,289 82 إناث FEMALES 

 TOTAL 37,834 172 مجموع 
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1Q-الربع الأول 

9,531 

25.2%

2Q-الربع الثاني 

9,004 

23.8%

3Q-الربع الثالث 

9,313 

24.6%

4Q-الربع الرابع 

9,986 

26.4%

 2024رباع السنوية الأحسبدبيفيحياء الأالمواليد( 4)شكل 

CHART (4)  LIVE BIRTHS IN DUBAI BY QUARTERS 2024

MALES-ذكور 

19,545 

51.7%

FEMALES-إناث 

18,289 

48.3%

2024لعامالجنسحسبدبيفيأحياء المواليد( 3)شكل 

CHART (3) LIVE BIRTHS IN DUBAI BY SEX FOR 2024
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 TABLE( 3الجدول )

 2024 -  2022في إمارة دبي مكان  الحسب  المواليد والوفيات

BIRTHS & DEATHS BY PLACE IN DUBAI 2022 – 2024 

 مكان الولادة/ الوفاة
2024 2023 2022 

PLACE BIRTHS & DEATHS 
 NO.-العـدد  % NO.-العـدد  % NO.-العـدد  %

يد
ال

مو
ال

 

 INSIDE HOSPITALS 34,323 99.91 36,260 99.89 37,790 99.88 داخل المستشفيات 

B
IR

T
H

S
 

 OUT OF HOSPITALS 12 0.03 16 0.04 20 0.05 خارج المستشفيات 

 ABROAD   19 0.06 24 0.07 24 0.06 خارج الدولة  

 TOTAL BIRTHS 34,354 100 36,300 100 37,834 100 إجمالي المواليد 

ت 
يا

وف
ال

 

 INSIDE HOSPITALS 2,324 57.87 2,338 59.01 2,614 60.36 داخل المستشفيات 

D
E

A
T

H
S

 

 OUT OF HOSPITALS 1,666 41.48 1,596 40.28 1,697 39.18 خارج المستشفيات 

 ABROAD   26 0.65 28 0.71 20 0.46 خارج الدولة  

 TOTAL DEATHS 4,016 100 3,962 100 4,331 100 إجمالي الوفيات 
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 TABLE( 4الجدول )

   2024 - 2220بإمارة دبي حسب فئات )الجنس والجنسية( للسكان المواليد الأحياء والوفيات والزيادة الطبيعية 

LIVE BIRTHS, DEATHS & NATURAL POPULATION INCREASE BY (SEX & NATIONALITY) GROUPS IN DUBAI 2022 – 2024 

DETAILS & NATIONALITY 

2022 2023 2024 

 المجموع  إناث ذكور المجموع  إناث ذكور المجموع  إناث ذكور التفاصيل والجنسية  

M F T M F T M F T 

EMIRATI 

LIVE BIRTHS 3,607 3,465 7,072 3,699 3,410 7,109 3,658 3,468 7,126 مواليد أحياء 

 إماراتي  
DEATHS 377 294 671 313 305 618 295 253 548  وفيات 

NATURAL POPULATION 

INCREASE 
3,230 3,171 6,401 3,386 3,105 6,491 3,363 3,215 6,578 

الزيادة الطبيعية 

 للسكان 

NON- 

EMIRATI 

LIVE BIRTHS 14,086 13,196 27,282 14,945 14,246 29,191 15,887 14,821 30,708 مواليد أحياء 

 غير إماراتي 
DEATHS 2535 810 3345 2,568 776 3,344 2,893 890 3,783  وفيات 

NATURAL POPULATION 

INCREASE 
11,551 12,386 23,937 12,377 13,470 25,847 12,994 13,931 26,925 

الزيادة الطبيعية 

 للسكان 

TOTAL 

LIVE BIRTHS 17,693 16,661 34,354 18,644 17,656 36,300 19,545 18,289 37,834 مواليد أحياء 

 المجموع 
DEATHS 2,912 1,104 4,016 2,881 1,081 3,962 3,188 1,143 4,331  وفيات 

NATURAL POPULATION 

INCREASE 
14,781 15,557 30,338 15,763 16,575 32,338 16,357 17,146 33,503 

الزيادة الطبيعية 

 للسكان 
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2024-2019للسكان للأعوام الزيادة الطبيعية ( 8)شكل 

CHART (8)  NATURAL POPULATION INCREASE  FOR YEARS 2019-2024
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2024-2019الجنسحسب للسكان الزيادة الطبيعية ( 9)شكل 

CHART (9) NATURAL POPULATION INCREASE BY GENDER 2019-2024

Males-ذكور  Females  - إناث
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25,847
26,925
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2024-2019حسب الجنسية للسكان الزيادة الطبيعية ( 10)شكل 

CHART (10) NATURAL POPULATION INCREASE BY NATIONALTY 2019 -2024

EMIRATI   إماراتي NON-EMIRATI غير إماراتي
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 TABLE( 5الجدول )

                               2420الوفيات المسجلة بإمارة دبي حسب فئات )العمر والجنس والجنسية( 

DEATHS IN DUBAI BY (AGE, SEX & NATIONALITY) GROUPS 2024 

AGE GROUPS  

 TOTALالمجموع     NON- EMIRATIغير إماراتي     EMIRATIإماراتي    

 المجموع إناث  ذكور المجموع إناث  ذكور المجموع إناث  ذكور فئات العمر 

M F T M F T M F T 

0 - LESS THAN 7 DAYS 8 5 13 27 18 45 35 23 58   أيام 7أقل من   -صفر 

7 DAYS - LESS THAN 28 DAYS 3 4 7 8 12 20 11 16 27 7 -   يوم  28أقل من 

28 DAYS - LESS THAN  1 YEAR 7 5 12 16 11 27 23 16 39 28   أقل من سنة -يوم 

1-4 YEARS 5 4 9 17 9 26 22 13 35  سنة  1-4  

5 -9 YEARS  0 1 1 6 8 14 6 9 15  سنة  5 -9  

10 -14 YEARS  2 3 5 7 2 9 9 5 14  سنة  10 -14  

15 -19 YEARS  3 2 5 13 6 19 16 8 24  سنة  15 -19  

20 -24 YEARS  8 2 10 134 10 144 142 12 154  سنة  20 -24  

25 -29 YEARS  8 4 12 224 25 249 232 29 261  سنة  25 -29  

30 -34 YEARS  11 2 13 275 42 317 286 44 330  سنة  30 -34  

35 -39 YEARS  8  8 303 60 363 311 60 371  سنة  35 -39  

40 -44 YEARS  4 6 10 376 48 424 380 54 434  سنة  40 -44  

45 -49 YEARS  9 2 11 333 49 382 342 51 393 49- 45 سنة  

50 -54 YEARS  15 14 29 295 65 360 310 79 389  سنة  50 -54  
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AGE GROUPS  

 TOTALالمجموع     NON- EMIRATIغير إماراتي     EMIRATIإماراتي    

 المجموع إناث  ذكور المجموع إناث  ذكور المجموع إناث  ذكور فئات العمر 

M F T M F T M F T 

55 -59 YEARS  13 14 27 191 57 248 204 71 275  سنة  55 -59  

60 -64 YEARS  23 8 31 144 63 207 167 71 238  سنة  60 -64  

65 -69 YEARS  18 23 41 132 56 188 150 79 229  سنة  65 -69  

70 -74 YEARS  30 18 48 116 86 202 146 104 250  سنة  70 -74  

75 -79 YEARS  31 39 70 104 85 189 135 124 259  سنة  75 -79  

80 -84 YEARS  35 34 69 92 64 156 127 98 225  سنة  80 -84  

85 YEARS & ABOVE 54 63 117 80 114 194 134 177 311 85  سنة فأكثر 

TOTAL 295 253 548 2,893 890 3,783 3,188 1,143 4,331 المجموع 
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CHART (13) DEATH IN DUBAI BY AGE GROUP & NATIONALITY 2024
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CHART (12) DEATH IN DUBAI BY AGE GROUP & SEX 2024
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 TABLE( 6الجدول )

 2024 - 2023بإمارة دبي حسب الشهور وفئات )الجنس والجنسية(  الوفيات المسجلة

DEATHS IN DUBAI BY MONTHS, (SEX & NATIONALITY) GROUPS 2023 - 2024 

MONTHS 

 إماراتي 

EMIRATI 

 غير إماراتي 

NON-EMIRATI 

 المجموع

TOTAL 

 مجموع  T إناث  F ذكور M مجموع  T إناث  F ذكور M مجموع  T إناث  F ذكور M الشهور

2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 2023 2024 

JANUARY 34 30 30 17 64 47 242 261 67 104 309 365 276 291 97 121 373 412 يناير 

FEBRUARY 24 26 20 21 44 47 187 236 58 81 245 317 211 262 78 102 289 364 فبراير 

MARCH 30 35 28 28 58 63 222 244 67 82 289 326 252 279 95 110 347 389 مارس 

APRIL 23 29 27 26 50 55 195 276 58 67 253 343 218 305 85 93 303 398  أبريل 

MAY 31 23 21 20 52 43 189 252 67 78 256 330 220 275 88 98 308 373 مايو 

JUNE 19 20 23 24 42 44 202 289 48 74 250 363 221 309 71 98 292 407 يونيو 

JULY 26 27 26 18 52 45 234 279 68 82 302 361 260 306 94 100 354 406 يوليو 

AUGUST 24 26 31 27 55 53 211 268 66 63 277 331 235 294 97 90 332 384 أغسطس 

SEPTEMBER 26 18 15 26 41 44 210 233 62 67 272 300 236 251 77 93 313 344 سبتمبر 

OCTOBER 31 26 28 19 59 45 205 234 63 80 268 314 236 260 91 99 327 359 كتوبر  أ

NOVEMBER 24 21 26 16 50 37 221 166 80 64 301 230 245 187 106 80 351 267  نوفمبر 

DECEMBER 21 14 30 11 51 25 250 155 72 48 322 203 271 169 102 59 373 228 ديسمبر 

TOTAL 313 295 305 253 618 548 2,568 2,893 776 890 3,344 3,783 2,881 3,188 1,081 1,143 3,962 4,331      المجموع 
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   2024- 2320( وفيات دبي حسب الشهور  14شكل )

CHART (14) DUBAI DEATHS BY MONTH 2023-2024 
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 خدمات المرضى إحصائيات الفصل الثاني:  

مراجعي العيادات الخارجية  هنا إلى نوعين هما:    حيث تصنف خدمات المرضى  ،خدمات المرضى أعداد وتوزيع المرضى مصنفة حسب الجنس والجنسية والفئة العمريةإحصائيات  تمثل  

كثر من    2024مرضى عام  لعلى كلا النوعين من خدمات ا%، ويمكن إلقاء الضوء  4المرضى الداخليين والذين يمثلون نسبة أقل من  وزيارات المرضى،  إجمالي  % من  96والذين يمثلون أ

 وفق الآتي: 

 

 أولاً: زيارات مراجعي العيادات الخارجية 

 %. 6.5وبنسبة زيادة  2023لماضي امقارنة بالعام   809,360بزيادة   13,184,938بلغ عدد زيارات مراجعي العيادات الخارجية  ▪

% من  89.4منهم    % من غير الإماراتيين.74.2% من الإماراتيين، مقابل  25.8، ونسبة  للإناث%  53.7% مقابل  46.3  زيارات مراجعي العيادات الخارجية للذكور  بلغت نسبة ▪

 % من زيارات مراجعي قسم الطوارئ. 10.6زيارات مراجعي قسم العيادات الخارجية في مقابل 

كثرالخارجيةلعيادات  مراجعي ال  بالنظر إلى التوزيع العمري  ▪ ( 64  -45في الفئة العمرية )  هم  من  ثم%،  45.6( سنة وبنسبة بلغت  44  –  25من الفئة العمرية )هم  ، فقد ثبت أن أ

 . العيادات الخارجيةزيارات مراجعي % من إجمالي 1.7 نسبةالأطفال )أقل من سنة( زيارات  مثلت كما %، 22.3 بلغت وبنسبة

 . لإناثا هم منمن% 49.8  وبنسبةماراتيين للإ ةزيار % 26.4 ها%، من54.4 نسبة الذكور زيارات فقد بلغت% فقط، 10.6 تمثل والتيطوارئ الحوادث والزيارات  وبالنظر إلى  ▪

كثرهم من الفئة العمرية )حيث  لذكور.  ل%  47.9  ا نسبةمنه،  %74.2غير الإماراتيين  لزيارات مراجعي العيادات الخارجية  بلغت نسبة    ▪ ( سنة وبنسبة بلغت  44  –  25كان أ

 %.1 قل منأ يمثل ما  أقل من سنةغير الإماراتيين الأطفال كما مثلت زيارات ، %26.3( سنة بنسبة 64 -45الفئة العمرية ) فيمن هم زيارات  %، تليها43.8

 

 حالات إدخال المرضى إلى المستشفى ثانياً: 

 % سنوياً. 10.7وبنسبة زيادة  حالة 50,986بزيادة قدرها  حالة 526,451 للمستشفياتالمرضى حالات إدخال بلغ عدد ، 2024خلال عام  ▪

كثر  82.8% من الإماراتيين مقابل  17.2% من الذكور. وبتصنيفهم حسب الجنسية فقد كان منهم  48.7% من الإناث مقابل  51.3كان منهم   ▪ % من غير الإماراتيين. وتبين أن أ

 . % 20.9( وبنسبة 64 -45الفئة العمرية ) من في %، يليهم45.8( وبنسبة 44 – 25الفئة العمرية ) من هؤلاء المرضى

 . 2024خلال عام  تلك الحالات% من 6.6+( نسبة 65يمثل كبار السن )كما  الادخال،حالات من إجمالي % 6.2 نسبة)أقل من سنة(  من الفئة العمرية الأطفال مثلي ▪
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Chapter Two: Patient Services Statistics 

 

Patient services statistics represent the number and distribution of patients categorized by gender, nationality, and age group. Patient services are classified into two main 

Types: outpatients, who represent more than 96% of total patient visits, and inpatients, who represent less than 4%. Both types of services in 2024 can be highlighted as 

follows: 

First: Outpatient Visits 

• The number of outpatient visits reached 13,184,938, marking an increase of 809,360 compared to 2023, with a growth rate of 6.5% 

• The percentage of male outpatient visits was 46.3% compared to 53.7% for females, and 25.8% were Emiratis, compared to 74.2% for non-Emiratis. Of all visits, 

89.4% were to outpatient clinics, compared to 10.6% to emergency departments. 

• In terms of age distribution, most outpatient visitors were in the (25–44) age group, representing 45.6%, followed by the (45–64) age group at 22.3%. Visits by 

Infant (less than one year old) represent 1.7% of the total visits by outpatients. 

• Regarding emergency visits which represent only 10.6%, male visits accounted for 54.4%, of which 26.4% were visits by Emiratis and 49.8% of them were females. 

• Among non-Emirati outpatient visitors (74.2% of total), 47.9% were males. The majority were in the (25–44) age group (43.8%), followed by the (45–64) age group 

(26.3%). Visits by non-Emirati infants under one year of age accounted for less than 1%. 

Second: Hospital Admissions (Inpatients) 

• In 2024, the total number of hospital admissions reached 526,451 cases, marking an increase of 50,986 cases and an annual increase of 10.7%. 

• Of these patients, 51.3% were female versus 48.7% male. When classified by nationality, 17.2% of admissions were Emiratis, while 82.8% were non-Emiratis. 

The majority of these admitted patients were in the age group (25–44) representing 45.8%, followed by those in the age group (45–64) at 20.9%. 

• Infants under one year represented 6.2% of total admissions, while elderly patients aged 65+ accounted for 6.6% of the admissions in 2024. 
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 TABLE( 7الجدول )

 2024إلى  2012 عام بإمارة دبي من الداخليين والمرضىالعيادات الخارجية  يمراجع زيارات 
 

OUT-PATIENTS & IN-PATIENTS VISITS IN DUBAI FROM YEAR 2012 TO 2024 

YEARS 
 العيادات الخارجية  ي مراجع

OUT-PATIENTS 

 ين مرضى الداخليال

IN-PATIENTS 
 السنوات

2012 8,257,947  216,046  2012 

2013 8,779,297  236,329  2013 

2014 8,827,161  256,249  2014 

2015 9,965,632  278,934  2015 

2016 10,067,571  286,765  2016 

2017 11,238,580  303,212  2017 

2018 10,864,076  355,327  2018 

2019 11,653,351  320,220  2019 

2020 8,730,496 332,393 2020 

2021 11,858,999 402,666 2021 

2022 12,009,301 370,464 2022 

2023 12,375,578 475,465 2023 

2024 13,184,938 526,451 2024 
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CHART (15) OUT-PATIENTS VISITS IN DUBAI 2009 - 2024
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2024-2009حالات إدخال المرضى إلى المستشفى في إمارة دبي ( 16)شكل 

CHART (16) HOSPITAL IN-PATIENT ADMISSIONS IN DUBAI 2009 - 2024
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 2024وفئات العمر بإمارة دبي والجنس   الجنسيةالعيادات الخارجية حسب  يمراجع زيارات 
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  2024العيادات الخارجية حسب الفئة العمرية والجنسية في دبي  يمراجع زيارات ( 17شكل )

CHART (17) OUT-PATIENTS VISITS BY AGE GROUP AND NATIONALITY IN DUBAI 2024    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1%
40,501

6%
218,987

11%
370,312

14%
488,879

34%
1,148,253 22%

734,708 12%
394,9452%

181,292

7%
674,030

9%
861,128 6%

592,983

50%
4,860,952

23%
2,208,222

4%
409,746

0

1,000,000

2,000,000

3,000,000

4,000,000

5,000,000

6,000,000

LESS 1 Yr  1 - 4  5 - 14  15- 24  25 - 44  45 - 64 65+

EMIRATI     إماراتي NON-EMIRATI   غير إماراتي



33 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FEMALES  إناث-

7,080,984
54%

MALES- ذكور

6,103,954
46%

CHART( 18)شكل 

الجنسزيارات مراجعي  العيادات الخارجية حسب 

OUT-PATIENTS VISITS BY GENDER 

 EMIRATI-إماراتي 
1,411,568

23%

NON-EMIRATI 
إماراتيغير

4,692,386
77%

CHART( 19)شكل 

زيارات مراجعي العيادات الخارجية الذكور حسب الجنسية

MALES OUT-PATIENTS VISITS BY NATIONALITY 

EMIRATI إماراتي-

1,985,017
28%

NON-EMIRATI 
إماراتيغير

5,095,967
72%

 CHART(20)شكل 

حسب الجنسيةللإناثزيارات مراجعي العيادات الخارجية 

FEMALES OUT-PATIENTS VISITS BY NATIONALITY 
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 TABLE( 9الجدول )

 2024وفئات العمر بإمارة دبي والجنس   الجنسيةحسب حالات إدخال المرضى إلى المستشفى 

HOSPITAL IN-PATIENT ADMISSIONS BY NATIONALITY, SEX AND AGE GROUPS IN DUBAI 2024 
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FEMALES - إناث

270,299 
51%

MALES - ذكور

256,152 
49%

CHART( 22)شكل 

الجنسحسب حالات الادخال 

IN-PATIENTS BY GENDER 

EMIRATI إماراتي-

36,644 
14%

NON-
EMIRATI 

إماراتيغير

219,508 
86%

CHART( 23)شكل 

الذكور حسب الجنسيةحالات الادخال 

MALES IN-PATIENTS BY NATIONALITY 

EMIRATI إماراتي-

53,924 
20%

NON-
EMIRATI 

إماراتيغير

216,375 
80%

CHART( 24)شكل 

الاناث حسب الجنسيةحالات الادخال 

FEMALES IN-PATIENTS BY NATIONALITY 

6%
5,550 

8%
7,463 

8%
7,242 

10%
8,845 

35%
31,965 18%

16,097 
15%

13,406 

6%
26,946 

8%
34,202 

7%
30,267 5%

19,803 

48%
209,236 

22%
94,011 

5%
21,418 

LESS THAN 1 Yr  1 - 4  5 - 14 15-24 25-44 45-64 65+

2024في دبي حسب فئات العمر والجنسية حالات إدخال المرضى إلى المستشفى ( 21)شكل 

CHART (21) HOSPITAL IN-PATIENT ADMISSIONS BY AGE GROUPS AND NATIONALITY IN DUBAI 2024 

EMIRATI     إماراتي NON-EMIRATI   غير إماراتي
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 الفصل الثالث: إحصائيات الموارد الصحية 

عض المتغيرات الشخصية. وباستقراء  تشمل إحصائيات الموارد الصحية بيانات عن أعداد المنشآت الصحية والقوى العاملة المرخصة في القطاع الصحي بإمارة دبي، وتوزيعهم حسب ب

 ، يتضح أن: 2024إحصائيات الموارد الصحية للعام 

%، ثم 29.6%، يليها الصيدليات بنسبة  31بنسبة   عيادات متعددة التخصصات 1665منشأة، منها   5,372بلغ عدد المنشآت الصحية المرخصة في القطاع الصحي في إمارة دبي   ▪

كز البصريات بنسبة   %. 1.1مستشفى بنسبة بلغت  57%، في حين كان هناك 7.9%، يليها العيادات المدرسية بنسبة 8.8وبفارق كبير مرا

% من الذكور، ويرجع ذلك إلى أن عدد الممرضات  32.6% من الإناث مقابل  67.4موظف، منهم    66,070في هذه المنشآت  المرخصة  بلغ عدد المنتمين للقوى العاملة الصحية   ▪

 ممرض فقط.  3,648وهذا العدد يساوي ما يقارب ستة أضعاف عدد الممرضين الذكور البالغ عددهم  21,418الإناث قد بلغ 

كثرهم من الإناث بنسبة  3.1من إجمالي القوى العاملة المرخصة، بلغت نسبة الإماراتيين   ▪ كثرهم من الأطباء والمهن الصحية المعاونة، كما كان أ % من 16.5% مقابل  83.5% وأ

 % من الذكور.33.1%من الإناث مقابل 66.9% من إجمالي القوى العاملة، منهم بنسبة 96.9الذكور. أما غير الإماراتيين، فيمثلون 

% 5.6% من إجمالي القوى العاملة، منهم  6.9% من الإماراتيين. أما أطباء الأسنان فيمثلون   6% من إجمالي القوى العاملة المرخصة في إمارة دبي، منهم  22.5يمثل الأطباء نسبة   ▪

 من الاماراتيين.  

كما تبين أن   %.37.9% من الاماراتيين. أما الممرضون فيمثلون النسبة الأكبر من القوى العاملة والتي بلغت  1.6% من إجمالي القوى العاملة، منهم  10ويمثل الصيادلة نسبة   ▪

 % من الاماراتيين.  4.2% من إجمالي القوى العاملة منهم 22.6المهن الصحية المعاونة تمثل 

 ( سنة وهم بذلك يمثلون النسبة الأكبر.  40-31% هم من الفئة العمرية )46.5وبالنظر إلى التوزيع العمري للقوى العاملة المرخصة في إمارة دبي، فقد تبين أن نسبة  ▪

القوى العاملة في المجال الصحي في إمارة دبي هم من  إلى أن %، مما يشير 20.1( سنة بلغت نسبتهم 30-21%، والفئة العمرية )20( سنة بلغت نسبتهم 50-41الفئة العمرية ) ▪

 ( سنة. 50-21فئة الشباب أصحاب الخبرة ويتركزون في عمر )

 % غير الإماراتيين(.88.1% من الإماراتيين مقابل 11.9% من إجمالي الأطباء المرخصين في إمارة دبي )منهم 22.9الأطباء الاستشاريين يمثلون نسبة  ▪

 % غير الإماراتيين(. 97.4% من الأطباء الإماراتيين مقابل 2.6% من إجمالي الأطباء المرخصين في إمارة دبي )منهم 44.7الأطباء الأخصائيين يمثلون نسبة  ▪

العام ▪ الممارس  فئة  الأطباء من  إمارة دبي )منهم  32.5الامتياز فيمثلون نسبة  -المقيم-أما  العاملين في  الأطباء  إجمالي  الإماراتيين مقابل  6.4% من  الأطباء  % غير 93.6% من 

 الإماراتيين(. 

 % من غير الإماراتيين(.  72.9% من الإماراتيين مقابل  27.1% فقط من إجمالي أطباء الأسنان المرخصين في إمارة دبي )منهم 2.3أطباء الأسنان من الاستشاريين يمثلون نسبة  ▪

 % غير الإماراتيين(. 92.6% من الإماراتيين مقابل 7.4% فقط من إجمالي أطباء الأسنان المرخصين في إمارة دبي )منهم 26.3أطباء الأسنان من الأخصائيين فيمثلون نسبة  ▪

العام ▪ الممارس  فئة  الأسنان من  فيمثلون  -المقيم-أطباء  )منهم  71.4الامتياز  دبي  إمارة  في  المرخصين  الأسنان  أطباء  إجمالي  من  مقابل  %4.3  الإماراتيين  غير  95.7% من   %

 الإماراتيين(. 
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Chapter Three: Health Resources Statistics 

Health resources statistics include data on the number of licensed healthcare facilities and healthcare workforce in the Emirate of Dubai, along with their distribution according 

to certain demographic variables. Analyzing the 2024 health resources statistics show that: 

• The total number of licensed healthcare facilities in the health sector in the Emirate of Dubai reached 5,372 facilities. Of these, 1,665 (31%) were multi-specialty 

clinics, followed by pharmacies at 29.6%. A much smaller proportion consisted of optical centers at 8.8%, followed by school clinics at 7.9%. There were also 57 

hospitals, accounting for 1.1%. 

• The total number of licensed healthcare workforce members in these facilities reached 66,070 employees, of whom 67.4% were females and 32.6% males. This is 

mainly due to the fact that the number of female nurses reached 21,418, which is six times the number of male nurses, which stood at only 3,648. 

• Among the total licensed workforce, 3.1% were Emiratis, mostly physicians and allied health professionals, of whom 83.5% were female versus 16.5% male. Non-

Emiratis accounted for 96.9% of the total workforce, with 66.9% female and 33.1% male. 

• Physicians represented 22.5% of the total licensed workforce in Dubai, of whom 6% were Emiratis. Dentists represented 6.9% of the total licensed workforce, of 

whom 5.6% were Emiratis. 

• Pharmacists accounted for 10% of the total licensed workforce, of whom 1.6% Emiratis. Nurses represented the largest group of the workforce at 37.9%. Allied 

health professionals represented 22.6% of the total licensed workforce, of whom 4.2% are Emiratis. 

• Regarding the age distribution of the licensed workforce in the Emirate of Dubai, it was found that 46.5% are in the age group (31–40), representing the largest 

proportion. 

• The age group (41–50) represented 20% and the age group (21–30) represented 20.1%, which indicates that the workforce in the health sector in the Emirate of 

Dubai is s predominantly young and experienced, concentrated in the age group (21-50) years. 

• Consultant physicians represented 22.9% of the total number of licensed physicians in the Emirate of Dubai (11.9% of whom are Emiratis, compared to 88.1% who 

are non-Emiratis). 

• Specialist physicians represented 44.7% of the total number of licensed physicians in the Emirate of Dubai (2.6% of whom are Emirati physicians compared to 97.4% 

non-Emirati physicians). 
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• General practitioners-residents-privileges represented 32.5% of the total number of physicians working in the Emirate of Dubai (6.4% of whom are Emirati doctors, 

compared to 93.6% who are non-Emirati). 

• Among dentists, consultants represented only 2.3% of the total number of licensed dentists in the Emirate of Dubai (27.1% of whom are Emiratis compared to 72.9% 

of non-Emiratis). 

• Specialist dentists represented only 26.3% of the total number of licensed dentists in the Emirate of Dubai (7.4% of whom are Emiratis compared to 92.6% of non-

Emiratis). 

• General practitioners-residents-privileges dentists represented 71.4% of the total number of licensed dentists in the Emirate of Dubai (4.3% of whom are Emiratis 

compared to 95.7% of non-Emiratis). 
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 TABLE( 10الجدول )

 2024دبي إمارة في القطاع الصحي بالمنشآت الصحية المرخصة 

 LICENSED HEALTH FACILITYS IN DUBAI HEALTH SECTOR 2024 

FACILITYS CLASSIFICATION 
 العدد

NO. 
 تصنيف المنشآت 

POLYCLINICS 1,665  عيادات متعددة التخصصات 

PHARMACYS 1,588  صيدليات 

OPTICAL CENTERS 473  كز بصريات  مرا

SCHOOL CLINICS 422  عيادات مدرسية 

CLINICAL SUPPORT FACILITIES 249  مرافق الدعم السريري 

HOME HEALTHCARE AGENCYS 196 كز  منزليةالصحية الرعاية ال مرا

GENERAL CLINICS 138  عيادات عامة 

TCAM FACILITIES 92  مرافق الطب التقليدي والتكميلي والبديل 

SPECIALTY CLINICS  - CENTERS 87  كز التخصصية  العيادات والمرا

DENTAL GENERAL CLINICS 75  عيادات أسنان عامة 

DENTAL LABORATORYS 70  مختبرات أسنان 

DAY SURGERY CENTERS 60  كز جراحة اليوم الواحد  مرا

HOSPITALS 57  مستشفيات 

OTHERS 200  أخرى 

TOTAL 5,372 المجموع 
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2024دبي إمارة في القطاع الصحي بت الصحية المرخصة آالمنش( 25)شكل 

CHART (25) LICENSED HEALTH FACILITYS IN DUBAI HEALTH SECTOR 2024
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 TABLE( 11الجدول )

 2024دبي حسب الفئات الوظيفية والجنس والجنسية إمارة القوى العاملة المرخصة في القطاع الصحي ب

 LICENSED MANPOWER IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES, GENDER & NATIONALITY GROUPS 2024 

NATIONALITY GENDER 

 الممرضون  الصيادلة  أطباء الأسنان  الأطباء  
المهن الصحية   

 المعاونة
 المجموع

 الجنسية الجنس 

 PHYSICIANS DENTISTS PHARMACISTS NURSES 

ALLIED 

HEALTHCARE 

PROFESSIONALS 

TOTAL 

EMIRATI 

M 240 57 7 2 33 339 ذكور 

 اناث F 648 201 98 168 596 1,711 إماراتي  

T 888 258 105 170 629 2,050 المجموع 

NON-EMIRATI 

M 7,359 1,877 3,460 3,646 4,832 21,174 ذكور 

 اناث F 6,614 2,445 3,068 21,250 9,469 42,846 غير إماراتي  

T 13,973 4,322 6,528 24,896 14,301 64,020 المجموع 

MALES 7,599 1,934 3,467 3,648 4,865 21,513 ذكور 

FEMALES 7,262 2,646 3,166 21,418 10,065 44,557  اناث 

TOTAL 14,861 4,580 6,633 25,066 14,930 66,070 المجموع 
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22.5%
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المهن الصحية المعاونة

2024دبي حسب الفئات الوظيفية إمارة القوى العاملة المرخصة في القطاع الصحي ب( 26)شكل 

CHART (26) LICENSED MANPOWER IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES 2024
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2024دبي حسب الفئات الوظيفية والجنسية إمارة القوى العاملة المرخصة في القطاع الصحي ب( 27)شكل 

CHART (27) LICENSED MANPOWER IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES AND NATIONALITY GROUPS 2024

EMIRATI     إماراتي NON-EMIRATI   غير إماراتي
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 2024الجنس  و( القوى العاملة المرخصة في القطاع الصحي بإمارة دبي حسب الفئات الوظيفية 28شكل )

CHART (28) LICENSED MANPOWER IN DUBAI HEALTH SECTOR BYJOB CATEGORIES AND GENDER 2024  
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 TABLE( 12الجدول )

 2024حسب الفئات الوظيفية والجنس والجنسية  بإمارة دبيالأطباء المرخصون في القطاع الصحي 

LICENSED PHYSICIANS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES, GENDER & NATIONALITY GROUPS 2024 

NATIONALITY GENDER 
 استشاري 

. Cons 

 أخصائي 

.Spec 

امتياز  -مقيم   -ممارس عام   

Resd. - G.P. – Priv. 

 المجموع الكلي 

GRAND TOTAL 
 الجنسية الجنس 

EMIRATI 

MALES 145 36 59 240 ذكور 

 إماراتي  
FEMALES 259 140 249 648 إناث 

TOTAL 404 176 308 888  مجموع 

NON-EMIRATI 

MALES 2,109 3,539 1,711 7,359 ذكور 

 غير إماراتي  
FEMALES 883 2,927 2,804 6,614 إناث 

TOTAL 2,992 6,466 4,515 13,973  مجموع 

GRAND TOTAL 

MALES 2,254 3,575 1,770 7,599 ذكور 

 المجموع العام 
FEMALES 1,142 3,067 3,053 7,262  إناث 

TOTAL 3,396 6,642 4,823 14,861  مجموع 
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2024لفئات الوظيفية االأطباء المرخصون في القطاع الصحي في دبي حسب ( 29)شكل 

CHART (29) LICENSED PHYSICIANS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB 

CATEGORIES 2024

2,992 
88.1%

6,466 
97.4%

4,515 
93.6%

404 
11.9%

176 
2.6%

308 
6.4%

استشارى

.Cons
أخصائي

.Spec
مقيم-ممارس عام 

Resd. - .G.P 

2024نسية لفئات الوظيفية والجاالأطباء المرخصون في القطاع الصحي في دبي حسب ( 30)شكل 

CHART (30) LICENSED PHYSICIANS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB

CATEGORIES 2024& NATIONALITY
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الجنسالأطباء المرخصون في القطاع الصحي في دبي حسب ( 31)شكل 

CHART (31) LICENSED PHYSICIANS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY GENDER

EMIRATI-إماراتي
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     TABLE( 13الجدول )

 2024حسب الفئات الوظيفية والجنسية والجنس لعام  بإمارة دبيأطباء الأسنان المرخصون 

LICENSED DENTISTS IN DUBAI BY JOB CATEGORIES, GENDER & NATIONALITY GROUPS 2024 

NATIONALITY GENDER 
 استشاري 

.Cons 

 أخصائي 

.Spec 

 امتياز  -مقيم   -ممارس عام 

Resd. - G.P. -. Priv   

 المجموع 

TOTAL 
 الجنسية الجنس 

EMIRATI 

MALES 16 19 22 57 ذكور 

 إماراتي  
FEMALES 13 70 118 201 إناث 

TOTAL 29 89 140 258  مجموع 

NON-EMIRATI 

MALES 60 645 1,172 1,877 ذكور 

 غير إماراتي  
FEMALES 18 470 1,957 2,445 إناث 

TOTAL 78 1,115 3,129 4,322  مجموع 

GRAND TOTAL 

MALES 76 664 1,194 1,934 ذكور 

 المجموع العام 
FEMALS 31 540 2,075 2,646  إناث 

TOTAL 107 1,204 3,269 4,580  مجموع 
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2024المرخصون في القطاع الصحي في دبي حسب الفئات الوظيفية أطباء الأسنان( 33)شكل 

CHART (33)LICENSED DENTISTS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES 2024
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2024المرخصون في القطاع الصحي في دبي حسب الفئات الوظيفية والجنسية أطباء الأسنان( 34)شكل 

CHART (34) LICENSED DENTISTS IN DUBAI HEALTH SECTOR BY JOB CATEGORIES & 

NATIONALITY 2024
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     TABLE( 14الجدول )

 2024حسب الفئات الوظيفية والفئة العمرية  بإمارة دبيالقوى العاملة المرخصة 

MANPOWER IN DUBAI BY JOB CATEGORIES & AGE GROUP 2024 LICENSED 

SPECIALTY 
 Total الفئة العمرية 

 المجموع
 التخصص 

20- 21-30 31-40 41-50 51-60 61+ 

PHYSICIANS 0 1,081 4,591 4,442 3,108 1,639 14,861   الأطباء 

DENTISTS 0 663 2,152 1,077 507 181 4,580 أطباء الاسنان 

PHARMACISTS 0 2,385 3,211 765 202 70 6,633  الصيادلة 

NURSES 7 5,203 14,257 3,883 1,494 222 25,066  الممرضين 

ALLIED HEALTHCARE PROFESSIONALS 1 3,966 6,516 3,060 1,121 266 14,930 المهن الصحية المعاونة 

TOTAL 8 13,298 30,727 13,227 6,432 2,378 66,070 المجموع 
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 2024الفئة العمرية ( القوى العاملة المرخصة في دبي حسب 35شكل )

CHART (35) LICENSED MANPOWER IN DUBAI BY AGE GROUP 2024 
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Satisfaction Survey of the Dubai Health Statistical Yearbook 2024 

Dubai Health Authority 

 

 

 2024لإمارة دبي   عن الكتاب الإحصائي الصحي السنوي  الرضا استبيان مستوى 

 دبي بهيئة الصحة 

 

As part of Dubai Health Authority’s ongoing and continuous efforts toward 

excellence and quality through the implementation of the best global strategies and 

initiatives, Dubai Health Authority is conducting a survey to gather the opinions of 

those concerned on the development of the Dubai Health Statistical Yearbook. 

الصحة   هيئة  إطار سعي  والجودة من خلالب في  التميز  نحو  والدائم  المستمر  أفضل   دبي  تطبيق 

المعنيين في تطوير الكتاب الإحصائي   الاستراتيجيات والمبادرات العالمية تقوم الهيئة باستطلاع رأي

 .لإمارة دبي  الصحي السنوي

We look forward to your fruitful participation. 

 

 .نتطلع لمشاركتكم الفعّالة والمثمرة 

 

 

https://msurvey.government.ae/survey/Dubai_Health_Authority/mfE 

 

 

 

 

 

  

https://msurvey.government.ae/survey/Dubai_Health_Authority/mfE
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 إعداد ومراجعة الإدارة   -المسمى الوظيفي

 شيخة خلفان المهيري إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –رئيس قسم الإحصاء وإدارة البيانات 

 أحمد المأمون عبد الله خاطر إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات –أخصائي أول

 الدكتور / جمال محمد شاكر  إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –أخصائي 

 الدكتورة / هبة محمد ممدوح إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –أخصائي 

 عائشة علي الخاجة  إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –أخصائي 

 أيمن صلاح الغول  إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –إحصائي 

 عمر عاطف عصفور إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات –مهندس بيانات أول

 فاطمة أسامة الشعفار  إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –ضابط إداري أول

 ميرة محمد الفلاسي إدارة البحوث والدراسات وتحليل البيانات  –ضابط إداري أول

 قورة اليعقوب   امير المهندسة /  قطاع الاستراتيجية والتطوير المؤسسي  –أخصائي أول
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